

NGO

Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Datangi Rest Area: Menjaga Keamanan Perjalanan Warga

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 8, 2023 - 10:57



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dalam kerangka itu, pada hari Selasa, 7/11/2023, Ipda Sutaryo dan Aipda Saepuloh memimpin Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) yang kali ini mendatangi warga masyarakat yang sedang beristirahat di area istirahat Citarum.

Patroli kali ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan tindakan kamtibmas lainnya yang mungkin terjadi di sekitar area ini. Ipda Sutaryo dan Aipda Saepuloh menyapa langsung warga yang sedang istirahat di area tersebut dan memberikan pesan-pesan keamanan.

"Kami ingin memastikan bahwa warga yang sedang beristirahat di rest area Citarum dapat merasa aman. Ini adalah salah satu upaya kami untuk meminimalkan potensi gangguan kamtibmas dan memberikan rasa nyaman kepada warga," kata Ipda Sutaryo.

Warga yang beristirahat di area tersebut menyambut baik kehadiran petugas kepolisian dan pesan-pesan keamanan yang disampaikan. Mereka diingatkan untuk selalu berhati-hati terhadap barang-barang berharga mereka dan selalu waspada terhadap lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Bojongpicung atas inisiatif mereka dalam menjaga keamanan wilayah. "Ini adalah contoh konkret dari komitmen kami untuk melindungi warga dan mencegah potensi gangguan kamtibmas. Patroli seperti ini menjadi langkah proaktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat." Ujar Kapolsek

Kegiatan Patroli Someah/KRYD ini tidak hanya sebagai upaya menanggulangi gangguan kamtibmas, tetapi juga sebagai bentuk dukungan kepada masyarakat agar merasa lebih aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari mereka. Dengan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah ini dapat semakin ditingkatkan.